

[News](#)

News: Juister Schulkinder läuten die Sommerferien ein

Beigetragen von JNN am 11. Jul 2025 - 14:06 Uhr

Wenn man die Schüler der Inselfschule Juist fragt, ziehen sich die letzten Wochen vor den Sommerferien wie Kaugummi. Nicht selten beginnen sie bereits drei Wochen vor Notenschluss zu fragen, wann denn nun endlich damit begonnen wird, im Unterricht zu spielen.

Als Lehrkraft steht man dann meist noch vor einem Berg an Unterrichtsinhalten: der Konjunktiv muss noch einmal wiederholt werden, das futur composé sitzt noch nicht richtig, die Gräser rund um die Schule müssen im Biologieunterricht noch bestimmt werden und auch die Parallelschaltung in Physik könnte eine Auffrischung gebrauchen.

In der letzten Schulwoche war es dann aber endlich soweit. Die Schüler brachen zu außerschulischen Aktivitäten auf, um den Schuljahresabschluss gemeinsam zu verbringen. Klasse 1-4 verbrachte einen Tag im Hüpfburgenland „Gigantos“. Die Klassen 5/6 und 9 kämpften um den Sieg beim Mini Golf und erhielten Pokale für den ersten, zweiten und dritten Platz. Klasse 7/8 saß in einer gemütlichen Runde zusammen und genoss köstliches Grillgut auf dem Sportplatz.

Die Inselfschule dankt der Interessengemeinschaft Einzelhandel Juist sehr herzlich für die Übernahme des Startgelds beim Mini Golf und für die Verpflegung der Grundschüler im Hüpfburgenland und wünscht allen Schülern und Familien erholsame Sommerferien.

TEXT UND FOTOS (incl. Gesichterpixelung): INSELSCHULE JUIST/ELENA MUCHOW

Article pictures





